

## Jorge González asume la presidencia de NNGG del PP en Priego

El único candidato que concurría al proceso, sustituye en el cargo a Janet Aguilera, que ostentó la presidencia de NNGG durante los últimos 5 años.

### Redacción

Martes 19 de diciembre de 2023 - 13:12



Jorge González ha sido elegido nuevo presidente de Nuevas Generaciones de Priego, en el transcurso del congreso celebrado este domingo en nuestra localidad.

Con una participación que superó el medio centenar de asistentes, entre los que destacaba la presencia de María Luisa Ceballos, secretaria general de Administración Local de la Junta; Juan Ramón Valdivia, alcalde y secretario general del PP de Priego; Ángel López Vílchez, presidente de NNGG de Córdoba; y Javier Ibáñez, quien ocupó la

presidencia de Nuevas Generaciones en años anteriores, el congreso tenía como principal objetivo el nombramiento del nuevo presidente de la agrupación, cargo que ocupó Janet Aguilera en los últimos 5 años.

Para el puesto, se presentó un único candidato, Jorge González, que a la postre resultó elegido, liderando un equipo sólido, profesional y proactivo con un fuerte compromiso por trabajar en beneficio de Priego.

Durante su intervención, el ya presidente de NNGG Priego presentó a la nueva directiva, destacando las habilidades individuales de cada miembro y su contribución al equipo, integrado por Mónica Campaña Reina, como secretaria general; Jorge Ibáñez Tallón, como vicepresidente; Germán Escamilla, como coordinador General; y Guido Pérez, Antonio Coeña, Sara Molina, Alba Bermúdez, y Juan Zurita como vocales.

González, detalló las cualidades y potenciales contribuciones de cada uno de ellos, reiterando el compromiso de la nueva directiva para representar y trabajar en beneficio de los jóvenes de Priego.

Continuando con el turno de intervenciones, María Luisa Ceballos analizó detalladamente la participación activa de los miembros en NNGG a lo largo de los años, destacando la trayectoria de muchos de ellos dentro del Partido Popular. En sus palabras, Ceballos subrayó el compromiso del partido con la nueva generación, no solo en épocas electorales, sino también al integrar sus voces y tener en cuenta sus opiniones y votos.

Por su parte, Ángel López Vílchez, presidente de NNGG de Córdoba, incidió en la vitalidad y fortaleza de la

nueva generación cordobesa, citando logros como la propuesta del bono de transporte y otros proyectos que han llegado a la Junta de Andalucía gracias al empuje de NNGG.

Javier Ibáñez, con una amplia trayectoria como concejal y expresidente de Nuevas Generaciones, resaltó la importancia fundamental del equipo para un buen gobierno enfatizando que, un líder eficaz se distingue por la calidad de su equipo.

Finalmente, Juan Ramón Valdivia, felicitó al equipo y elogió la capacidad y compromiso de Jorge González, destacando su preocupación por el municipio y mostrando su confianza en que afrontará con responsabilidad este reto y los desafíos que tiene por delante, representando a las nuevas generaciones de Priego.

Reseñar finalmente que desde el PP local se subraya el hito que para NNGG Priego ha marcado la celebración de este congreso, consolidando a un equipo comprometido y enfocado en representar y trabajar por las aspiraciones de la juventud.